





Actualidad

Le sale un "nuevo palo en la rueda" al proyecto gasífero Komodo - 1

Anadarko y Ecopetrol se encuentran inconformes con la licencia ambiental que se les otorgó para la exploración de Komodo - 1 al considerar que ya es inviable.





Aerocivil confirmó que una aeronave de Venezuela aterrizó en Bogotá el 8 de enero

México y EE.UU. hallaron túnel clandestino en el río Bravo para cruzar migrantes y droga

"No tenemos autoridad moral para cuestionarlo": Imelda Daza sobre apoyo de Comunes a Maduro

Panamá lamentó accidente aéreo en Colombia que cobró la vida de dos menores panameños

Avalancha en el sur del Cauca dejó dos

Disney donó 15 millones de dólares para ayudar a la recuperación de Los Ángeles

Stories W Radio











En las recientes horas se conoció que Anadarko, filial de OXY y Ecopetrol, que manejan conjuntamente el provecto gasífero Komodo - 1, el pozo más profundo off shore de la actualidad y que se encuentra ubicado por las costas de Santa Marta, nuevamente tiene problemas en su licenciamiento ambiental.

Se debe recordar que la licencia ambiental para realizar la exploración de dicho proyecto había sido suspendida por un tiempo por parte del Ministerio de Medio Ambiente, para finales de 2024 luego de nuevos evaluaciones y revisiones del proceso, tanto esa cartera como la Agencia Nacional de Licencias Ambientales levantaron la suspensión y decidieron dar la respectiva autorización para avanzar.

Ahora el problema, se encuentra en que las dos petroleras que tienen el proyecto en sus manos enviaron un recurso de reposición a la ANLA sobre la licencia que se les otorgó, en la que exponen la inconformidad que tienen con la misma al considerar que es inviable para su ejecución y que posee puntos que no serían legales.

Dentro de este tema, desde el medio Valora Analitik

Le puede interesar:

> ANLA otorgó licencia ambiental para el proyecto suspendido Komodo-1

A pesar de que llegó licencia ambiental, Komodo – 1 tendría retrasos en su desarrollo

se expuso que "en un recurso de reposición de Anadarko Colombia Company Sucursal Colombia -socio del provecto con Ecopetrol -. dirigido a la ANLA, se exponen 57 motivos de inconformidad con la licencia otorgada a Komodo-1 y por qué estas razones hacen que la iniciativa no pueda prosperar como se esperaba".

Al consultar con la autoridad ambiental ésta confirmó a W Radio que "no han recibido el radicado de dicho recurso, pero que una vez lo tengan tendrán 60 días para responder y antes de ese término no se pronunciarán".

De esta manera, el que se considera como uno de los dos proyectos más importantes que tiene el país para garantizar su autosuficiencia en materia de gas en unos cuantos años, vuelve a tener visos de incertidumbre.



Una empresa de economía mixta podría ser la salida: interventor sobre posible liquidación de Air-e

Embajador Rengifo asistió a juramentación de Maduro . en Venezuela: así fue el



























looueleo 🔞 MeriStation









Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Transparencia | Soluciones W | Teléfonos | Escribanos

resulten adecuados.